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Die unterfertigenden Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der 
am 11.04.2018 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing 
gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende 

 

Anfrage 
 

Betreffend: 49er „Langsamfahr-“ Abschnitt Penzing: 

 

1. Weshalb fahren die Straßenbahnen der Linie 49 ab der Station Waidhausenstrasse 

stadtauswärts bis zur Station Hochsatzengasse nur mehr Schritttempo?  

 

 

 

 

 

 

 Begründung 

Öffentliches Interesse.  
 

Nicht nur den Bürgern fällt auf dass der 49er in diesem Bereich nur im Schritttempo unterwegs ist 

und fragen sich nach dem Grund.  

 

Angesichts der bisherigen Verkehrspolitik werden folgende Möglichkeiten heiß diskutiert:  

 

a) Wegen Fahrbahn / Gleiskörperschäden 

 

vs 

 

b) Um KFZ Verkehr auf der Hütteldorferstrasse zu behindern 

 

 

 


